

La maison Linière Grégoire

Le ferblantier

Linière Grégoire, venant de Saint-Janvier, arrive à Saint-Jovite¹ en 1892. Dans cette maison, il établit sa famille ainsi que le premier atelier de ferblanterie du village. Le travail ne manque pas. De la confection à la réparation, le travail se fait à la main et sans électricité. Divers ustensiles sont ainsi créés, tels que des plats à lait, gobelets, chaudières, porte-poussières, etc.

Si les objets de fer-blanc sont surtout fabriqués à l'automne et en hiver, le printemps et l'été sont plutôt consacrés à la tournée des villages, de Montréal jusqu'à Rapide-de-l'Original (actuellement Mont-Laurier), afin de vendre les produits.

Au début du XX^e siècle, le conseil municipal siège en haut de la boutique du ferblantier. L'espace pour le public est aménagé avec des bancs rustiques construits de madriers cloués à des bûches.

Le courrier transite aussi dans cette demeure, car Linière Grégoire occupe la fonction de maître de poste pendant 27 ans.

Recherche et rédaction : Société du Patrimoine SOPABIC



Objets en fer blanc, dont en avant plan, un plat à lait.
Source : photo de Colette Légaré



Ville de
MONT-TREMBLANT

De plus amples informations sur les thèmes du circuit sont disponibles sous l'onglet « **Tourisme** » du site Internet de la Ville www.villedemont-tremblant.qc.ca.

An English version of this text is available on the Ville website at www.villedemont-tremblant.qc.ca, in the "Tourism" section.

¹Saint-Jovite est le nom de l'une des anciennes municipalités qui forment aujourd'hui la Ville de Mont-Tremblant.